



Risikoanalysen ermöglichen, potentielle Beeinträchtigungen hinsichtlich Häufigkeit und Schadenausmass systematisch einzuschätzen. Sie sind wichtige Entscheidungsgrundlagen zum bewussten Umgang mit Risiken für Mensch, Umwelt und Sachwerte sowie für Organisationen und Unternehmen. Zudem bilden sie die Grundlage für verhältnismässige Massnahmen im Rahmen der Sicherheitsplanung.

Wir verfügen über langjährige und umfassende Erfahrungen in der Entwicklung und Anwendung risikobasierter Ansätze im Rahmen der Sicherheitsplanung:

- Entwicklung und Anwendung von quantitativen und qualitativen Risikoanalysen für Personen, Umwelt und Sachgüter in unterschiedlichsten Themengebieten
- Unterstützung bei der Definition von Schutzziele und Risikobewertungskriterien
- Entwickeln und Evaluieren von effizienten Massnahmen und Massnahmenkombinationen zur Risikominderung, u. a. auf Basis von Kostenwirksamkeitsanalysen
- Ausbildung und Kommunikation

Unsere Analysen und Konzepte bilden die Grundlagen für rationale Entscheide und einen optimalen Mitteleinsatz.

Zu unseren Kunden zählen staatliche, kantonale, kommunale und regionale Behörden wie auch private Unternehmen im In- und Ausland. Sie schätzen unsere Fähigkeit, komplexe Herausforderungen mit innovativen Methoden praxisorientiert zu lösen.